

# Réunion du 15 Octobre 2019

## Restaurant HANATOKY

### Montélimar



Réunion mensuelle du GR Drôme Ardèche du 15 octobre au restaurant Japonais HANOTOKY à Montélimar où nous étions 10 personnes.

En plus du moment convivial et sympathique entre Insaliens nous avons déguster des délicieux Sushi accompagnés d'une bonne bière Japonaise .

Lors de cet After Work le Président a proposé au groupe pour le mois de décembre de visiter le Museobulles de Jaillance à Die et de faire le soir même lors d'un dîner l'AG annuelle.

Par ailleurs la réunion du mois de novembre a été fixée pour le 12 novembre dans un restaurant de Valence à déterminer.